

Kita-Abschied für Schlaufüchse

Kinder, Eltern und Erzieher feiern gemeinsam

In der letzten Woche vor den Schulferien feierten die Schlaufüchse aus der Kita Frieda gemeinsam mit Eltern und Erziehern den Abschied von ihrer Kindergartenzeit. Nach einem erlebnisreichen spannenden Jahr mit vielen interessanten Exkursionen und Projekten war der Barfußpfad am Meißner das letzte Ziel der Schlaufüchse. Am Tag des Abschiedes trafen sich alle zu einer gemeinsamen Feierstunde abends im Kindergarten.

Nach einem Rückblick auf die letzten Monate, einigen

Beiträgen der Kinder und der Geschichte vom „Ernst des Lebens“ stießen alle zusammen auf diesen besagten „Ernst“ an. Im Rahmen der Abschiedsfeier überreichten die Kinder zur Erinnerung an die tolle Zeit im Kindergarten einen „Hüpfekästchen-Teppich“ mit aufgedruckten Namen der Kinder. Zum abschließenden gemütlichen Beisammensein hatten die Eltern die Erzieherinnen eingeladen. Bei Bratwürstchen und leckeren Salaten fand der Abend einen schönen Ausklang.



Für sie beginnt der Ernst des Lebens: Die Schlaufüchse feierten Abschied und starten im August ins Schulleben.

Foto: privat